## Große Jungs mit großem Kaliber

Zur Landesmeisterschaft im Großkaliberschießen haben sich zahlreiche Teilnehmer auf der Standortschießanlage Gailoh bei Amberg getroffen. Der Verantwortliche für den Landesschießsport, Claus Richter, begrüßte mit seinem Unterstützungspersonal mehrere Mannschaften mit Schützen aus den sieben bayerischen Regierungsbezirken.

Werner Wölfel, Schriftführer der Landesgruppe Bayern des Reservistenverbandes, eröffnete die Siegerehrung mit dem Dank an rund 40 Reservisten, die zur Unterstützung der Landesmeisterschaft gekommen waren, und die Teilnehmer, insbesondere aus den Bezirken Mittelfranken, Niederbayern, Oberbayern und der Oberpfalz. Wölfel dankte auch dem Gesamtleitenden Claus Richter und dem Auswerteteam um Gerd Silberhorn. Dessen Fazit: eine gute Veranstaltung mit

sehr guter Organisation. Bei der Siegerehrung freuten sich Einzel- und Landessieger über ihre beachtlichen Ergebnisse. Die Landesmeisterschaft im Großkaliber gewann die Mannschaft Niederbayern 1. Sie errang damit die Berechtigung zur Teilnahme an der Bundesschießmeisterschaft im Jahr 2018.



Stolz auf die Schießergebnisse (von links): Auswerter Gerd Silberhorn und die Mannschaften 1. Landessieger Niederbayern 1, 2. Landessieger Mittelfranken, 3. Landessieger Oberbayern und Werner Wölfel